

是非声を聞かせてください。 - Team OKINAWA 代表 飯塚 (2010年06月28日 23時31分53秒)

ソーラーカーレース鈴鹿開催の前の週末、歴史も伝統も格式もリスペクトもずっと上の耐久があります。

<http://www.suzukacircuit.jp/8tai/>

もちろん、歴史の長い分、当たり前かも知れません。

今年の鈴鹿4&8H耐久(バイク)には公式ブログポータルができました。

<http://bike.eigyoko.co.jp/8tai/index.html>

しかし、ソーラーのエントラントたちだって黙っちゃいないと思います。

ソーラーでも、こんなブログポータルが欲しいなあと思うソーラー関係者って、どのくらいいるのでしょうか。

この大会を継続・発展させていくためには、きちんと各チームが意識を持って発信しないといけない時期かもしれません。

自己満足だけじゃあ、もったいない。

時代の最先端のブレインスポーツですから。

バイクの4&8H耐久のような、

「ソーラーカーレース鈴鹿」の

大会オフィシャルのブログポータルに

参加を希望なさるチームの方、もしくは

ご意見などあれば是非声を聞かせてください。

お待ちしております。

<http://twitter.com/TeamOKINAWA>

この程度のポータル?(リンク集+公式blog)が、本当に必要ですか? 大会公式サイトには、リンク集を兼ねたエントリーリストもあります。

http://www.dream-cup.com/teamlist/list_class.php

無いよりはましかも知れませんが、今本当に必要なのは、入り口よりも、中身では?

鈴鹿大会の継続だけではなく、日本の世界のソーラーカーという文化を継続する為にも、情報発信は必要で、意識を変えていかなければならない状況だと思います。 - s (2010年06月29日 22時50分05秒)